

JIS.CO.ID

Babinkamtibmas Polsek TegalBuleud Polres Sukabumi Sosialisasikan Layanan Pengaduan Kepolisian dalam Giat DDS

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Mar 28, 2024 - 10:07



Babinkamtibmas Polsek TegalBuleud Polres Sukabumi Sosialisasikan Layanan Pengaduan Kepolisian dalam Giat DDS

Polres Sukabumi Polda Jabar - Babinkamtibmas Desa Tegal Buleud, AIPTU

Catur Widiantoro, melaksanakan kegiatan Dialog Dengan Warga (DDS) di Kampung Puncak Pari, Desa Tegal Buleud, Kecamatan Tegal Buleud, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini dimulai pada pukul 09.10 WIB dan berlangsung hingga selesai.

Dalam laporan yang disampaikan oleh AKP AAP Saripuddin, S.H., Kapolsek Tegal Buleud, disebutkan bahwa Babinkamtibmas Tegal Buleud telah menyampaikan sosialisasi tentang nomor telepon layanan pengaduan kepolisian di wilayah Polsek Tegal Buleud. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk memastikan bahwa masyarakat selalu dapat menghubungi pihak kepolisian untuk melaporkan segala bentuk gangguan keamanan dan ketertiban.

"Melalui DDS ini, kami juga melakukan pembinaan serta silaturahmi kamtibmas kepada warga masyarakat, dengan harapan agar mereka selalu berperan aktif dalam menjaga kondusifitas wilayah dan memelihara keamanan serta kenyamanan ketertiban di lingkungan masyarakat, terutama selama bulan suci Ramadhan," ungkap AKP AAP Saripuddin, S.H.

Selain itu, Babinkamtibmas juga menghimbau warga agar mengantisipasi terjadinya bencana alam akibat perubahan cuaca, seperti meningkatnya intensitas hujan yang dapat menyebabkan banjir dan longsor. Masyarakat diminta untuk segera memberitahukan kepada Babinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah disediakan jika terjadi hal tersebut.

Dalam upaya memperkuat komunikasi antara masyarakat dan kepolisian, Babinkamtibmas juga menyampaikan nomor handphone dan WhatsApp untuk informasi pengaduan masyarakat, baik kepada Kapolsek Tegal Buleud maupun Babinkamtibmas Desa Tegal Buleud.

Hasil dari pelaksanaan kegiatan menunjukkan bahwa tokoh masyarakat yang hadir menyambut baik arahan dan program yang disampaikan oleh Babinkamtibmas. Acara berjalan dengan lancar dan kondusif, mencerminkan kesadaran kolektif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Dengan demikian, kegiatan DDS ini diharapkan dapat memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua.